

ÖEHV Presseinformation, 13. September 2017

Liebe Mitglieder!

Es freut mich sehr, dass es ab sofort einen offiziellen ÖEHV-Fanclub für unser Eishockey-Nationalteam gibt. Ihr könnt euch der Wertschätzung und Unterstützung durch den ÖEHV sicher sein. Ich persönlich fühle mich geehrt, Ehrenmitglied der United Fans Team Austria sein zu dürfen.

Alle unsere Nationalteams, egal ob Damen, Herren oder im Nachwuchs, geben immer alles, wenn sie das Trikot mit dem Adler auf der Brust überziehen dürfen. Manchmal sind aber sogar mehr als 100% nötig, um besonders enge Partien für sich zu entscheiden. Und da kommt ihr, die Fans, ins Spiel. Eine lautstarke Unterstützung durch die Fans pusht und kann zusätzliche Kräfte freimachen.

Bereits in den letzten Jahren war der rot-weiß-rote Fanblock bei Länderspielen im In- und Ausland immer gut gefüllt. Bei den IIHF Weltmeisterschaften konnte sich unser Nationalteam immer auf eure Unterstützung verlassen, egal wie weit die Reise war, die ihr hierfür auf euch nehmen musstet. Es freut mich besonders, dass die Mitglieder des UFTA-Fanclubs aus allen neun Bundesländern kommen und sich Anhänger aller österreichischen Vereine darunter befinden. Es zeigt die Verbundenheit unserer Fans mit dem Nationalteam im ganzen Land. Aus diesem Grund finde ich auch das offizielle Logo des Fanclubs sehr gelungen, stehen die neun Sterne doch für unsere neun Bundesländer.

Liebe Mitglieder, wie bereits erwähnt wird der ÖEHV euch so gut wie es geht in eurer Arbeit unterstützen. Natürlich werden wir uns für euch auch immer wieder schöne Side-Events ausdenken.

Ich danke euch für eure jahrelange Unterstützung, freue mich auf die bevorstehende Zusammenarbeit und vor allem auf eure Besuche bei den Länderspielen.

Mit sportlichen Grüßen,

Mag. Gernot Mittendorfer
Präsident des
Österreichischen Eishockeyverbandes

Presse Information



Kontakt

Florian Russmann
Pressemanagement

Österreichischer Eishockeyverband
Attemsgasse 7/D, 1. OG
A-1220 Wien

Tel. +43-1-20 200 20-11

Fax +43-1-20 200 20-50

Mobil +43-664-2005 767

presse@eishockey.at

www.eishockey.at

[ÖEHV on Facebook](#)

Der **Österreichische Eishockeyverband (ÖEHV)**, gegründet 1912, ist ein gemeinnütziger, nicht gewinnorientierter Verein gemäß österreichischem Vereinsgesetz. Seine Mitglieder sind ebenfalls Vereine, der ÖEHV ist seinerseits Mitglied des Internationalen Eishockeyverbandes (IIHF) sowie des Dachverbandes BSO. Zweck ist es, Eishockey, InLine-Hockey und Ice Sledge Hockey für Damen und Herren in Österreich zu regeln, zu entwickeln und zu fördern.

